

Presiden Joko Widodo groundbreaking Astra Biz Center-IKN

Ir. Afrizal, M.I.Kom - JAKARTA.WARTAWAN.CO.ID

Jun 4, 2024 - 18:24



Presiden Joko Widodo, Direktur Astra Rudy (ketiga kiri), Eksekutif Grup Astra usai acara Groundbreaking Astra Biz Center-IKN

IBU KOTA NUSANTARA, Presiden Joko Widodo melakukan *groundbreaking* pembangunan Astra Biz Center-IKN, di Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Astra Biz Center-IKN, wujud nyata Astra turut berkontribusi membangun dan

mengembangkan IKN sebagai kota hutan lestari (sustainable forest city) dan kota yang layak huni dan dicintai (a livable and loveable city), sejalan dengan visi Ibu Kota Nusantara,” ujar Direktur Astra Rudy, Selasa, (04/06/2024).

Dibangun di atas lahan seluas 3,4 hektare, Astra Biz Center-IKN, merupakan kompleks terpadu, terintegrasi, berkonsep *one stop service* sebagai pusat layanan dari 11 merek dari perusahaan Grup Astra, yang meliputi Astra Motor, Auto2000, Astra Daihatsu, FIFGROUP, Asuransi Astra, ACC, TAF, United Tractors, ASTRA Infra, SERA, dan Astra Property.

Astra Biz Center-IKN mengutamakan pemenuhan kebutuhan pelanggan serta memberikan kemudahan kepada masyarakat terhadap produk-produk mobilitas kendaraan roda empat dan roda dua Astra yang dilengkapi dengan berbagai layanan pendukungnya.

Dengan konsep desain *green building* setinggi dua lantai, Astra Biz Center-IKN, dilengkapi dengan pencahayaan alami, material ramah lingkungan, serta peralatan hemat energi yang memerhatikan aspek keberlanjutan dan lingkungan yang memaksimalkan perpaduan penghijauan.

Konsep Astra Biz Center-IKN fokus pada *pedestrian-oriented* dengan desain mengutamakan kenyamanan pejalan kaki, desain inklusif yang futuristik, menyesuaikan dengan konsep kota masa depan.

Astra Biz Center-IKN merupakan Astra Biz Center ketiga di Indonesia, dua Astra Biz Center lainnya dibangun di Bandung, Jawa Barat pada tahun 2011 dan BSD, Tangerang Selatan, Banten pada tahun 2017.

Selain itu, di bidang pendidikan, Astra melalui Yayasan Pendidikan Astra – Michael D. Ruslim juga tengah merevitalisasi Sekolah Dasar Negeri 020 Sepaku, Penajam Paser Utara, sebagai rangkaian pembangunan sarana dan prasarana publik, area komersial, dan Infrastruktur IKN.

Groundbreaking Astra Biz Center-IKN, turut dihadiri beberapa Menteri Kabinet Indonesia Maju, Pimpinan Otorita Ibu Kota Nusantara, Pj. Gubernur Provinsi Kalimantan Timur beserta Forum Koordinasi Pimpinan Daerah, Perwakilan Konsorsium IKN, Direktur Astra Rudy serta Eksekutif Grup Astra.(AA)